

Feierliche Adventsstimmung kommt bei der Adventsstunde im Kirchensaal auf.
BILD: ANICA KAMMERER

## 150 Musiker sorgen für Fest-Stimmung

Zinzendorfschulen gestalten die dritte adventliche Singstunde im Kirchensaal

Königsfeld Weihnachtliche (kam) Klänge erfüllten den ehrwürdigen Kirchensaal in Königsfeld. Die dritte Adventsstunde stand auf dem Programm. sie wurde von den Zinzendorfschulen gestaltet. "Die Adventssingstunde hat eine lange Tradition. Es ist einfach ein Höhepunkt im Jahr", so Johannes Michel, der das Blasorchester und den Chor leitet. Mit dabei waren in diesem Jahr der große Chor, auch der Chor der fünften Klassen untermalte die Singstunde. Außerdem war das Blasorchester, Lennard Fiehn am Saxophon, Reinhard Ziegler am Klavier und Klaus Schüller an der Orgel zu hören. "150

Musiker und Sänger haben zum Gelingen dieses Abends beigetragen", freut sich Michel, der schon seit 20 Jahren den Chor der fünften Klassen leitet.

Um 19.30 Uhr eröffneten die Chöre und das Blasorchester mit dem Lied Enatus est Emanuel die feierliche Singstunde. Nach der Begrüßung durch Christoph Fischer stimmte die Gemeinde das Lied O klare Sonn, du schöner Stern an. Der Chor setzte danach mit dem Lied Jul, jul von Gustav Nordquist das Programm fort. Bei diesem Stück glänzte Lennard Fiehn am Saxophon. Anschließend setzte der Chor einen Höhepunkt mit dem Stück Nova, Nova von Bob Chilcott.

Danach war das Blasorchester mit dem Chor an der Reihe, die das Stück Christmastide von Bob Chilcott vortrugen und damit alle zum Mitsingen animierten. Nach einer Lesung durch Schulpfarrer Christoph Fischer stand ein Kanon mit der Gemeinde, den Chören und dem Orchester auf dem Programm.

Der Chor der fünften Klassen und das Blasorchester erfreuten die Zuhörer mit dem Lied Runtergekommen von Daniel Kallauch. Als krönenden Abschluss sangen alle Mitwirkenden das bekannte Lied Adeste fideles.

"Mir hat es so viel Spaß gemacht. Ich singe nächstes Jahr auf jeden Fall wieder im Chor mit", erzählt Birgit Brommer-Grießinger. Auch für die 14-Jährige Schülerin Lena Brauner war die Singstunde ein Höhepunkt. "Ich war mit dem Orchester im Sommer bei der Norwegen-Reise mit dabei und da hat mich die Lust gepackt, in dem Chor mitzusingen", erzählt die Schülerin.